

EL SERIAL DE LAS LAGRIMAS presenta a:

" LA BANDA DEL GAFAS "

A la mañana siguiente, la Banda, emprendió nuevamente el camino que les llevaría a los dominios de Matafelix.

Por la tarde divisaron desde un pequeño montículo un pantano que coincidió con las explicaciones que daba el mapa de la región como el pantano de Klrundra, la hechicera, única persona que tenía vía libre en los territorios de Matafelix.

Luis, jefe de la Banda, dió las ordenes para descansar un rato y preparar el plan de ataque para la mañana siguiente, pues aquella noche descansarían donde estaban.

Pasada la noche y cuando el sol empezaba a elevarse, los componentes de la Banda del Gafas, estaban ya rodeando el pantano en el centro del cual se elevaba una casucha hecha de ramajes y cuya base eran cuatro troncos sujetos en el fondo del pantano, en uno de los cuales estaba atada una especie de piragua,



KLRUNDRA

Fulgencio y Jorge ayudados por Luis se dispusieron a construir una balsa con troncos y lianas, mientras los demás estaban preparando unos arcos con sus flechas.

El asalto a la mansión de Klrundra se estaba preparando, con ello se abrían las puertas en torno al misterio de la leyenda de Matafelix.

A.V.M. y J.E.P.

=====

BALONCESTO (Viene de la Página 4)

Geis: gran jugador

19 años de edad

1'80 de altura

2 años de Juego

José M^a Dalmau: gran defensa

24 años de edad

1'73 de altura

1 año de Juego

Como podemos apreciar, la mayoría de ellos no pasan de año y medio de juego y el Baloncesto es un deporte bastante duro y de mucha experiencia.

Y nada más señores lectores, esperamos que en el próximo Campeonato el C.E.M. ocupe uno de los primeros lugares por no decir el primero.

Ahora a esperar otro Campeonato que según noticias empezará dentro de muy pocas semanas.

F.C.B., Pivot

"/=&#!=&!%=&!%"=|&_!%/"=?:½i&%/="/'(&_!/%) (i:=½?%/") ('&!;½=?()&!/i&!"&!%=)(&#%

ATENCION AL

I Campeonato de Mini-Basquet organizado por la